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今日菏泽

身边

““我我们们收收获获了了市市民民对对交交警警的的理理解解””
7个月的岗勤结束，各县区交警返回驻地

本报定陶11月10日讯 (记者
李贺 通讯员 孔利 ) 为充

分发挥职工代表民主参与、民主
管理和民主监督的职能，11月7

日，定陶供电公司组织40余名职
工代表，深入巡查辖区各变电
站、供电所及工程现场等，围绕
安全生产、电网建设、营销服务
等环节找亮点、挑毛病、提建议。

职工代表们采取一听、二
查、三谈的形式，在巡视单位召
开座谈会，听取单位负责人就安
全生产、优质服务、电网建设、职
工生活等方面工作情况的汇报，
通过查资料、查现场、查清贯彻
落实公司决策部署遇到的困难
和问题，组织座谈会征求职工的
意见和建议，让基层员工畅所欲
言，建言献策。

据统计，此次巡视共发放调
查问卷937份，收集员工意见和建
议69条，撰写巡视调研报告，并针
对发现的问题提出了整改建议。

职工代表巡视

“挑毛病、提建议”

单县杰耐化工有限公司(注册号：371722228008183)经股东会决议，拟向公司登记机关申请注销登记，清算组由朱东
锋，韩先鲁组成。请债权人于2013年11月11日(公告发起日)45日内向本公司清算组申报债权。联系电话：0530—4550008。

2013年11月11日
注销公告

今年3月份，菏泽交警支队提出“大干三个月，打一个翻身仗”，决定从3月29日至6月30日，开展市区交通秩序大会战。在会战的动员会上，孙良刚支队长亲
自点将，7个县区大队抽调警力负责中华路7个重要路口的交通勤务。一场改变自身的警务改革战役拉开帷幕。人们惊讶地发现，这些人没走形式，他们每次执
法都相当规范，路口通行状况也有了大的改观。5月份，本报曾刊发《一个路口的通行状况之变》、《市民眼中的交警形象之变》等系列文章予以报道。

时至今日，这场会战早已结束，但各个路口的交警执勤岗却没有撤。人们视这些交警岗为“示范岗”。直到11月9日，这些来自县区大队的交警完成了
自己的使命。市区大队交警正式接岗。他们会将好的风气传承吗？今日起，本报再一次关注菏泽交警。

编
者
按

遗失
声明

菏泽市帝都花园小区10号
楼 2 单元 3 0 1 室房产证（号：
107193）不慎丢失，声明挂失

菏泽交警交通勤务之变一

11月9日下午2点半，
在中华路与和平路口执勤
的曹县交警大队干警正式
将岗勤的“接力棒”交到市

区大队的交警手里。至此，他们完成了7个月零10天的执勤任
务，返回曹县。

同一天，在市区各路口执勤的其他县区交警也都将工作
进行了交接。

无论对于“交棒”的各县区交警还是“接棒”的市区大队
交警来说，这次交接是工作的开始，而不是结束。

本报记者 张继业

10日，记者采访了曾带队在
中华路与和平路口执勤的曹县
交警大队副大队长房惠民。他
说，这7个多月的执勤，最大的收
获就是路口的交通面貌得到了
很大的提升，“我们感动了市民，
市民也理解了我们交警。”

3月29日，房惠民带领16名
交警及协警从曹县来到和平路
口，开始了他们执勤工作。房惠
民说，原本计划3个月的执勤，
他们一直坚持了7个多月。这7

个月，历经春夏秋冬。
说到执勤，让房惠民感受最

深的是夏天。今年夏天遇到罕见
的高温天气，给站岗执勤带来很
大挑战。“不止一名交警有晕倒
在岗勤的经历，但是他们在输液
后第二天就接着上岗。”

交警们的坚持，也收获了市
民的感动。执勤期间，经常有市
民给他们送花、送西瓜、送矿泉
水等，这让交警们“心里感觉到
温暖，工作起来更有成就感”。

“我们感动了市民，市民理解了我们”

“执勤不用心，就会挨老百
姓骂；用心，会得到市民的赞
扬。”几个月下来，参与执勤的干
警们对于工作有了新的体会。

“交警不是花瓶，我们决定
先从改变自身做起，一方面用
规范化执法重塑交警形象感染
交通参与者，一方面寻探寻路
口症结在哪里。”房惠民说。

民意主导警务。执勤过
程中，在充分征求市民意见的
前提下，和平路口的通行能力

得到很大提升：增加右转车
道，信号灯延长10秒等一系列
措施顺利实施。他们还在路
口设置了便民岗、失物招领
台……这些，早已超出交警
们的工作范畴。

“回到曹县，我们计划将
这7个月积累的经验全面铺
开。”房惠民说，有了这7个月
的经历，同志们对于群众工
作更加得心应手，那就是用
心工作、以心换心。

“带着感情去工作，也升华了自身”

9日，交警范征正在中华路与和平路口值最后一班岗。
本报记者 邓兴宇 摄
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